



Howard Library, Camp and Howard.



Fondée en 1827



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

VOLUME 89

NOUVELLE-ORLÉANS, LNE., MARDI 7 OCTOBRE, 1919.

NO. 124

DERNIERES NOUVELLES LOCALES

Une cargaison de vivres et de linge envoyée au village de Beauvieux, en France, par l'entremise de Mme George Denegre...

Le capitaine Roy Bryant, de la Nouvelle-Orléans, première division, seizième infanterie...

Trois laitiers de la ville ont annoncé qu'ils continueraient à vendre le lait au même prix qu'auparavant.

La grande convention des marchands et fabricants de coton se réunira ici lundi prochain, le 13 octobre.

Une cause de sa santé, le juge O. O. Provosty s'est décidé à se retirer de la campagne pour juge de la Cour Supérieure.

Le Conservatoire de Musique et d'Art Dramatique a ouvert ses portes le 1er octobre, au Palatial School Building...

L'Association des Vétérans de la Grande Guerre, organisée le 11 Septembre 1919, s'est réunie à la salle de la Société du 14 Juillet...

Les Sénateurs Ransdell et Gay ont recommandé l'appointement de Charles Payne Fenner en remplacement de Don A. Pardee, décédé.

Jean Galatoire, le fameux restaurateur est mort mardi, 30 septembre, 1919, à l'âge de 61 ans.

L'Église St. Jean Baptiste a célébré dimanche dernier, à dix heures du matin, par une messe solennelle, son anniversaire d'or.

Durant la guerre, les Etats-Unis ont exporté en France un million de chevaux et un demi-million de mules.

THIRD RED CROSS ROLL CALL

November 2 to 11, 1919

Time to Re-Join

QUATORZE

Le nombre 14 joue un rôle très curieux dans l'histoire de France...

14 mai, 1029, le 1er Henri a été sacré, et le 14 mai 1610 le dernier Henri a été assassiné.

14 lettres composent le nom de Henri de Bourbon, le 14me roi de France et de Navarre.

14 décembre 1553 (14 siècles, 14 décades, et 14 ans après la naissance du Christ), Henri IV, est né, et les chiffres 1553 ajoutés ensemble=14.

14 mai, 1594, Henri IV, ordonne le rassemblement de la rue de la Ferronnerie, et cet ordre a été exécuté, et 4 fois 14 ans plus tard Henri IV, a été assassiné dans cette rue.

14 mai, 1552, est le jour de la naissance de Marie-Anne de Valois, la première femme de Henri IV.

14 mai, 1588, les Parisiens se révoltent contre Henri III, ayant à leur tête Henri de Guise.

14 mars, 1590, Henri IV, gagne la bataille d'Ivry.

14 mai, 1590, Henri IV, est repoussé des faubourgs de Paris.

14 novembre, 1590, "Les 16" prennent le serment de mourir plutôt que de servir le roi Huguenot Henri IV.

14 novembre, 1592, le parlement de Paris enregistre la bulle du Pape qui excommunique Henri IV, dit le traître.

14 décembre, 1599, le Duc de Savoie se réconcilie avec Henri IV.

14 septembre, 1606, le dauphin Louis XIII, fils de Henri IV, est baptisé.

14 mai, 1610, Ravallat assassine Henri IV, dans la rue de la Ferronnerie, Henri IV, vient à 4 fois 14 ans, et 4 fois 14 jours, i. e., 56 ans et 5 mois.

14 mai, 1613, Louis XIII, fils de Henri IV, meurt, le même jour et le même mois que son père. Et les chiffres 1613 additionnés ensemble=14; aussi bien que 1533 (le jour de la naissance de Henri IV, =14).

Louis XIV, monte sur le trône en 1643, qui additionnés ensemble=14.

Louis XV, meurt en 1774 (les dix extrêmes font 11, et les deux dixes en dedans 77=14).

Louis XVI, publie l'édit pour la convocation des Etats-Généraux dans la 14me année de son règne (septembre 27, 1788).

Louis XVIII, remonte sur le trône, Napoléon abdique, la "Paix de Paris" est signée, et le "Congrès de Vienne" se réunit en 1814; et ses chiffres additionnés ensemble=14.

En 1832=14, est le jour de la mort du Duc de Reichstadt (fils unique de Napoléon Ier).

En 1841=14, la loi est passée pour les fortifications de Paris.

En 1850=14, Louis Philippe meurt. (Character Sketches—Rev. E. C. Brewer, J. L. D. Annotation par Victorin D. Jan)

En 1859=14, la loi est passée pour les fortifications de Paris.

En 1859=14, Louis Philippe meurt. (Character Sketches—Rev. E. C. Brewer, J. L. D. Annotation par Victorin D. Jan)

En 1859=14, Louis Philippe meurt. (Character Sketches—Rev. E. C. Brewer, J. L. D. Annotation par Victorin D. Jan)

En 1859=14, Louis Philippe meurt. (Character Sketches—Rev. E. C. Brewer, J. L. D. Annotation par Victorin D. Jan)

En 1859=14, Louis Philippe meurt. (Character Sketches—Rev. E. C. Brewer, J. L. D. Annotation par Victorin D. Jan)

En 1859=14, Louis Philippe meurt. (Character Sketches—Rev. E. C. Brewer, J. L. D. Annotation par Victorin D. Jan)

En 1859=14, Louis Philippe meurt. (Character Sketches—Rev. E. C. Brewer, J. L. D. Annotation par Victorin D. Jan)

Souvenirs d'Adelina Patti

La mort d'Adelina Patti à Craig-y-Nos, en Galles, Angleterre, nous ramène aux jours d'autant. Il y a encore parmi nous quelques vieillards qui se souviennent de ses débuts ici, et ceux qui avaient jadis leur entrée dans le monde des coulisses de l'Opéra Français pourraient raconter des souvenirs qui sembleraient des révélations curieuses.

Adelina Patti, dans ses courses à travers le monde, soulevant une admiration enthousiaste et des passions violentes; n'a jamais oublié la Nouvelle-Orléans et le temps de sa jeunesse qu'elle y passa.

Elle m'a trahie. Elle était ma meilleure amie, je me fiait à elle en toute chose; elle était ma confidente, elle possédait mes secrets, de lui ai même donné le nom de ma courtisane.

Je n'avais jamais rien soupçonné, quoique elle a dû pratiquer ses perfidies sous mes yeux mêmes, se moquant de moi, sans doute me prenant pour un idiot aveugle.

Elle m'a trahie, délaissée, trahie, moi, chez moi une chose ruinée, que me restait-il? La cour des divorces, vous dites?

Non, non, vous ne m'avez pas compris. Ce n'est pas mon mari, qu'elle m'a volé. C'est beaucoup plus sérieux que ça. On peut se procurer le mari des autres.

Mais je ne serai jamais capable de trouver encore une aussi bonne cuisinière. (Traduit du Shadowland par, Victorin D. Jan)

Le duc de Sutherland est possesseur de 1,358,000 acres de terre en Angleterre.

Le duc de Sutherland est possesseur de 1,358,000 acres de terre en Angleterre.

Le duc de Sutherland est possesseur de 1,358,000 acres de terre en Angleterre.

Le duc de Sutherland est possesseur de 1,358,000 acres de terre en Angleterre.

Le duc de Sutherland est possesseur de 1,358,000 acres de terre en Angleterre.

AROUND THE WORLD WITH THE AMERICAN RED CROSS. In Serbia.



As far back as the first winter of the war, the Red Cross sent to Serbia a sanitary commission that effectively checked the scourge of typhus, but after the United States entered the conflict, the Red Cross was able, in August, 1917, to send a full commission...

L'Impardonnable

Elle m'a trahie. Elle était ma meilleure amie, je me fiait à elle en toute chose; elle était ma confidente, elle possédait mes secrets, de lui ai même donné le nom de ma courtisane.

Je n'avais jamais rien soupçonné, quoique elle a dû pratiquer ses perfidies sous mes yeux mêmes, se moquant de moi, sans doute me prenant pour un idiot aveugle.

Elle m'a trahie, délaissée, trahie, moi, chez moi une chose ruinée, que me restait-il? La cour des divorces, vous dites?

Non, non, vous ne m'avez pas compris. Ce n'est pas mon mari, qu'elle m'a volé. C'est beaucoup plus sérieux que ça. On peut se procurer le mari des autres.

Mais je ne serai jamais capable de trouver encore une aussi bonne cuisinière. (Traduit du Shadowland par, Victorin D. Jan)

Le duc de Sutherland est possesseur de 1,358,000 acres de terre en Angleterre.

Le duc de Sutherland est possesseur de 1,358,000 acres de terre en Angleterre.

Le duc de Sutherland est possesseur de 1,358,000 acres de terre en Angleterre.

Le duc de Sutherland est possesseur de 1,358,000 acres de terre en Angleterre.

La Nouvelle Armée Française.

L'OPINION DU MARECHAL FOCH SUR SA REORGANISATION.

Paris.—D'importants changements vont avoir lieu incessamment dans l'organisation militaire française.

L'armée française de demain, et c'est là l'idée de ceux qui, chargés de sa nouvelle organisation, se souviennent des leçons apportées par la guerre même, sera complètement différente de celle qui, quoique vaincue stratégiquement au début de la campagne, remporta la victoire de la Marne.

On croit que le maréchal Foch, dont les importantes fonctions se sont trouvées réduites par le seul fait de la terminaison de la guerre, a celle de conseiller au conseil suprême de la guerre (mais prêt encore aux destinées de nos poilus), pense et est persuadé que la France doit avoir une grande armée, forte et bien encadrée, en raison de sa position difficile sur le continent.

Les vues du maréchal, souvent exprimées de la tribune, que la position actuelle de la France est moins sûre que celle d'avant 1914, malgré les alliances britannique et américaine, donnent énormément de force à son avis.

Les généraux qui ont épousé les vues du maréchal Foch ne trouvent pas que la Ligue des Nations soit une excuse pour limiter la force de l'armée.

Si sa tâche est favorable au service obligatoire, chaque Français allant pour un an au régiment, ce qui semblerait être l'abolition du service de trois ans, qui a été tant débattu. Ces nouveaux projets amèneraient la création de nouveaux cadres d'officiers, que l'on prendrait en majeure partie dans ceux qui ont fait la campagne jusqu'au jour de l'armistice.

Le maréchal Foch pense que lorsqu'une armée possible de bons et solides cadres bien instruits, pour la guerre scientifique de nos jours, il est facile, en un mois de temps, d'encadrer la nation tout entière dans cette armature d'officiers qui connaissent l'art de la guerre.

Cela est une des principales raisons pour lesquelles il reste opposé à l'abolition complète de la conscription en Allemagne, selon le plan proposé par la Conférence de la paix, et la substitution à ce système d'une armée allemande permanente de cent mille hommes.

C'est l'opinion inébranlable du maréchal Foch qu'on ne devrait jamais permettre à l'Allemagne de constituer un noyau de cadres nécessaires à l'incorporation de leurs cent mille hommes, car il leur serait par trop facile d'y incorporer, avec une rapidité inouïe, tout le reste de la nation capable de porter les armes.

Elle est présentée à la Chambre par le comité socialiste la semaine dernière, de mouler la présente armée sur la situation future mondiale, est généralement approuvée, mais l'état-major va plus loin dans ses demandes; il est persuadé qu'il y va de la sécurité et de la tranquillité du pays, et conséquemment, il nous faut une puissante armée, l'armée au pied, dont les hommes seront appelés pour une période aussi courte que possible et des cadres à la hauteur de leur mission.

LA POPULATION ALLEMANDE.

Une statistique publiée à Berlin montre une grande diminution de la population allemande. Depuis 1914 on croit à une diminution de plus de 6 millions d'hommes. Les statistiques des naissances montrent que depuis 1914 on a eu 2,500,000 naissances de moins et la mortalité des enfants continue à augmenter.

Une abeille collecte une cuillerée à thé de miel par saison.

Will You Be One Of A Million Workers To Secure Members for The American Red Cross. Volunteer Now At Your Chapter Headquarters Third Red Cross Roll Call November 2-11

FAITS DIVERS

Le Président Wilson a été bien malade ces jours derniers, mais commence à aller mieux.

La condition du Président Wilson continue à s'améliorer de plus en plus, mais les médecins insistent sur un grand et long repos.

Grèves et menaces de grèves dans tout le pays mettent les affaires en désarroi. Un très grand nombre de personnes ont été tuées et blessées. A quoi? la fin de ces menaces sournaises et traiteuses des

Une autre chose qui est fâcheux, dans les émeutes entre blancs et noirs dans le pays, un beaucoup de personnes ont perdu la vie.

Et les forêts en feu en Californie et ailleurs. En France, ce sont les prisonniers allemands qui se sont échappés des mains de leurs gardiens. En Amérique, ce sont les espions allemands, qui pulvérisent dans le pays.

Le gouvernement des Etats-Unis a dû payer la somme de \$27,000,000 pour l'achat des divers articles pour les hôpitaux militaires et les soins des blessés.

Les citoyens de la ville de Ardmore, Oklahoma, ont fait une belle réception au Sénateur Reed, du Missouri, qui voyage dans le pays pour faire de la propagande allemande. Il a été chassé de la salle où il devait faire son discours par une pluie d'aufs pourris. Plus de 6000 citoyens étaient présents. Espérons que lui et tous ceux qui pensent et agissent comme lui seront traités de la même manière.

En 1603, la mort d'Elisabeth faisait dire à Henri IV: Elle était vierge comme je suis catholique.

Le cardinal de Perron recevait pour Henri IV, les coups de bâton du pape.

Roger Bacon était astrologue et un alchimiste; pendant qu'il cherchait la Pierre Philosophale, il découvrit le poudre à canon par accident. Ce fut cela, plutôt que tout autre chose, qui rendit Roger fameux; mais, quand les historiens futurs viendront à examiner les résultats de cette semblante grande découverte, ils diront tous que c'était une infamie.

NOTAIRES PUBLICS A LA NOUVELLE-ORLÉANS EN 1807.

Pierre Pédésclaux—54 Chartres. Etienne Quinones—rue St. Louis. Narcisse Broutin—29 Toulouse. Henry Brown—à la Douane et 15 Conti. Eliphalet—45 Conti. J. L'Égal—à la Douane. Godefroi—17 Conti.

Les anglais sont gros mangeurs de viande; on en aura une idée précise quand on saura que la consommation quotidienne de viande en Grande-Bretagne atteint cinq cent mille piastres. Presque toute cette viande est importée.

DERNIERES NOUVELLES DE LA GUERRE

True translation filed with the postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, 1919, as required by the act of October 6, 1917.

Les relations commerciales entre la France et l'Allemagne vont se renouveau sur une grande échelle. Le ministre de finance et une majorité de la presse parisienne approuvent cette mesure, donnant pour raison le taux d'échange.

La grande grève des chemins de fer et autres moyens de transportation en Angleterre, menaçant le pays d'une famine de vivres et de charbon, a été réglée par l'entremise du Premier Lloyd George et du ministre Bonar Law d'une manière satisfaisante.

Le gouvernement allemand annonce que des ordres ont été donnés pour l'évacuation des provinces de la Baltique par les troupes allemandes sous le commandement du général von der Goltz.

plus en plus grave. Les Serbes se préparent pour une nouvelle guerre, et le sentiment est général en Serbie que la guerre avec l'Italie est inévitable.

Nîmes.—D'après les enquêtes menées de concert par les parquets et les brigades mobiles des régions atteintes par les ravages des incendies de forêts, il serait prouvé que le feu aurait été mis par des prisonniers allemands du camp d'Avignon, évadés, et dont quelques uns ont été arrêtés à St. Laurent du Var. Ces prisonniers ont été vus tour à tour dans les régions dont les forêts ont été la proie des flammes.

Le Premier Clemenceau demande que la première réunion de la Ligue des Nations soit tenue à Washington, sous la présidence du Président Wilson.

Les socialistes à Cologne, en Allemagne, se préparent à la révolte. Les troupes américaines gardent les approches de tous les ponts sur la Moselle et le Rhin.

Le premier Clemenceau a reçu un vote de confiance à la Chambre des députés mardi dernier par 71 voix de majorité.

LE BRÉSIL ET LA PROPAGANDE ALLEMANDE.

Depuis la signature de la paix, la propagande allemande affecte une tournure économique. Dans l'Amérique du Sud les commerçants et industriels allemands répandent à des milliers d'exemplaires une circulaire tenace dans laquelle il est dit en substance que l'Allemagne n'est pas cause de la guerre, qu'elle a tout fait pour l'éviter, quelle commait la grandeur du Brésil qui ait s'abattre sur l'humanité, et pour en atténuer les effets elle avait, par prudence et par humanité, mis à l'abri chez elle le matériel des filatures françaises du nord, quelle s'empresserait d'ailleurs de restituer "très honnêtement" il en est de même des matières premières et d'un grand nombre d'autres objets précieux.

En prévision de la dette mondiale, elle avait eu la sagesse de fabriquer à l'avance les stocks considérables et... ce sont ces stocks qu'elle propose à bon marché aux acheteurs sud-américains. Crapuleux allemande.